

Berita Priangan

Directeur : ALI RATMAN
Hoofdred : BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred : O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Utg BERITA PRIANGAN — Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 3 cent.
Langganan f 0.75 sehoelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Phabaran

Soelfan dari Johore
Ke Duitschland.

Reuter kabarkan dari Singapore bahwa pada tg 31 Aug jad. Sultan dari Johore dengan kapal "Geni senan" akan berlar ke Duitschland. Pati akan dikooendjoengi djoega Engeland.

Sultan dari Asahan

Sultan dari Asahan bersama-sama dengan Iboe permaisuerinnya serta secretarisnja pada hari Minggu jl. telah sampai di Tandjong priok dengan kapal "Op ten Noort". Kedatengannya disini ada oeroesan particulier, dan akan berdiam disini sampai pengabisan boelan ini. Sedikit hari lagi Sultan akan menghadap pada GG. (Jb.)

Toean Margono

Kemarin pagi djam 8 dengan kapal "Dempo" telah tiba di Tandjong priok familie R Margono Djojohadikoeseomo dengan selamat tidak koerang sesoetoe apa. Tidak sedikit familie dan kenalan jang menjempostnja.

Baginda Sultan Deli

Ka pabrik permata. Sultan Deli dan poetera poeteranja telah mengoendjoengi pengan sshan brilliant Asscher.

Panen jang tidak hasil

Bantoean f 17,000 dari Negeri.

Dari Bogor dikabarkan dengan officieel, bahwa berhoebong dengan keadaan panen jg tidak berhasil di daerah Madioen Oetera, oleh Pemerintah telah disediakan oeng sebesar f 17,000 goena memberi sokongan.

Apa goenanja Mulo Boemipoetera didirikan

Keterangan Pemerintah dalam Volksraad

Kata Pemerintah, pemerintah heran mendengar pidato toean De Hoog, jang menjerang kedoedoe kaa sekolah Mulo Boemipoetra karena pikirannya Pemerintah ada djoega sedang berdaja oepaja hendak mendesak bahasa Belanda.

Tahoen dahoeloe, waktos Pemerintah memperkenalkan Mulo Boemipoetra itoe sebagai hal jang baroe — oentoek sementara waktos baroe sebagai pertjebian sadja — dalam kalangan pengadjaran, maka Pemerintah soedah tentoe mengoerika pendapatannya hal oentoek nasib sekolah itoe dan maksoednja didirikan, baik dengan lisan maepoen dengan toelisan, Anggota jang terhormat itoe, toean De Hoog, dapat saja beri keterangan, bahwa pendapat Pemerintah tentang hal itoe tidak beroebah dalam waktos setahoen jang soedah berdjalan ini. Karena itoe toean De Hoog tidak oesah chawatir, bahwa sekolah Mulo Boemipoetra itoe akan menganti sematjam sekolah jang memberi peladjaran Barat.

Menoeroet kata toean Soangkoepon ia merasa chawatir sedikit tentang nasib moerid keloearan sekolah Mulo Boemipoetra itoe dikemoedian hari, dan karena itoe Pemerintah diminta oleh anggota jg

terhormat itoe, soepaja menjediakan pekerdjaan dan pangkat oentoek moerid keloearan sekolah Mulo Boemipoetra itoe.

Soedah tentoe kita haroes mendapat boekti dahoeloe, bahwa sekolah Mulo Boemipoetra itoe bergoela oentoek masjarakat ini, dan itoe lah salah satoe sebabnja, maka pada waktos sekarang Pemerintah be loem soeka lekas lekas menambah sekolah Mulo Boemipoetra itoe. Sekarang menoroet panglihatan Pemerintah, dibeberapa daerah, sekolah Mulo Boemipoetra itoe banyak harapan tjotjok dengan keperluan jang soedah terasah disana. Teristimewa saja ingat akan berbagai bagai daerah ditengah Seberang, jg masjarakat Boemipoetra lebih koerat ekonominja dari pada di poelau Djawa.

Boleh djadi moerid lepasan sekolah Mulo Boemipoetra itoe dapat djoega diberi pekerdjaan dalam jabatan Negeri, meskipun demikian, maksoednja jang sebenarnya ialah menambah ketjerdasan dan penge tahoean didalam kalangan Boemipoetra soepaja dapat djoega memberi hasil sebanjak banjaknja dalam kalangan ekonomi. Keterangan saja itoe dapat djoega saja katakan demikian : masjarakat Boemipoetra

sama sekali tidak akan beroelan toeng, kalau maksoed pengadjaran jang lebih tinggi dari sekolah rendah semata mata soepaja moerid dapat masoek djabatan Negeri. Jang terlebih perloe oentoek anak Negeri, ialah memperkoerat pergoelaan hidoepnja dan ekonominja dari dalam masjarakat itoe sendiri dan maksoed itoe pasti tidak terkaboel, dengan mendjadi ambenar dab, tetapi dengan toeroet beroesaha sendiri dalam ekonomi.

Didalam berbagai bagai oesaha, tandanja masjarakat Boemipoetra madjoe, perloe djoega kaom tengah [middenstand] dan ondernemer [orang jang mendjalankan sesoetoe peroesahaan]. Dan maksoed sekolah Mulo Boemipoetra itoe didirikan ialah soepaja dapat toeroet membantoe mengadakan lapisan atas sematjam itoe.

Jang terseboet diatas itoe ialah salah satoe hal jang dapat tertjapai dengan sekolah Mulo Boemipoetra itoe; lain dari pada itoe masih banjak lagi hal lain lain jang dapat mendjadi bagian moerid lepasan sekolah itoe dikemoedian hari.

Tentang hal lain lain, tjoe koeplah kiranja, kalau saja peringatkan lagi peroendingan tahoen dahoeloe.

Bandoek Bandoeng

Kawin boeat tjinta!...

Mr. Maria Ullah berpendapatan, bahwa: adalah soetoe perbinaan bagi adresnja kaom perempuan jang soeka dikawin oleh laki-laki dengan alasan karena si laki-laki itoe hanya "kasian" saja kerdanja.

Kita semoes ta soedi dinikah karena perasaan kasaan. Kita kaom perempuan dapat bekerdja sendiri oentoek hidoep. Kita lebih baik bekerdja keras dari berkawin karena perasaan kasaan sadja — kata beliau.

Tegasnya kawin itoe, hanya epe cinal boeat tjinta, lain tidak! Sajang, olehnja tak dijatakan sampai dimana batasnja artian "tjinta".

Kaloe seorang Meester ia de rechten bisa menempatkan artian tjinta diatuisja, pentjaharian hidoep, memang boleh dimenerti.

Tapi apa djadnja consequence itoe bagi mereka jang selaloe abnormal hidoepnja?

Kaloe sadja setiap manoesia jang hidoep, bisa hidoep dengan zonder peri penghidoepan, atau kaloe sadja saban2 orang hidoep itoe bisa dapat penghat silan hidoep sebagaimana pa toetnja orang hidoep dengan normal, memang teorje jang ziteo tadi mesti 100 pCt, diterima boelat boelat.

Mar... 1031 X sajang, karena disampingnja perasaan tjinta jang soetji, jang gilang gemilang, jang bersifat kesjor gaaan itoe, manoesia diatas boemi ini dikooeti oleh peroetnja masing masing.

Dan... 1001 X sajang poela karena si peroet manoesia di bawah langit ini, kaloe didalam 12 djam sadja beloem kemasoek apa apa didalamnya, maka si empoenja peroet itoe lezinja loe palah djoega terhadap segala hal dan soal, meski hal dan soal soal itoe tinggi dan soetji. Apalagij tjinta tjintaan bagi mereka jg koprot peri penghidoepannja itoe, oemoenja... bestaat niet!

Mereka taoe, dan... mereka amat kepingin mendapatkan itoe rachmat jg meloeloe berisi madoe, tapi... precieslah kaja orang jg ingin memeloek goenoeng, bila da

INGIN KAJA

Majit baji ditaoem dalam kamar. Kemarin tg 17-8-'38 politie Ta siktadoe Solo telah menangkap seorang anak moeda berama S se bab politie soedah tahoe bahwa ia meuanam majit baji dalam kamarnja.

Pada 1 malam ketika S berdjalan djalan maka ditepi djalan ia menemoe majit baji. Kerena ia (S)

pernah mendengar bahwa siapa bisa menaram majit baji dalam kamarnja maka orang itoe akan kaja. Dengan kepertjajaan demikian majit terseboet dibawa poelang dan S melakoekan seperti terseboet diatas (Aneta).

Prof. Weidenreich

Akan datang dinegeri ini.

Dari Bandoeng Aneta mendapat kabar bahwa dalam permooelan boelan September depan ini prof. dr. R. Weidenreich seorang professor dalam ilmoe anatomie di Rockefeller Stichting di Peking, akan tiba di Djawa.

Prof. Weidenreich mendjadi terkenal oleh karena pendapatannya tentang penjelidikannya fossiel manoesia teroetama dari manoesia Peking. Tentang hal ini dengan peroemoeman beliau telah menjarkan hasil kerdjanya.

Baroe baroe ini beliau pergi ke Amerika dimana beliau mengadakan pidato pidato.

Selandjoetnja ia djoega mengoendjoengi Eropa dan mempeladjar matjam toelang kepala dari manoesia. Djoega toeroet ambil bagian dalam congress Internasionaal goena Praehistorie dikota Kopenhagen.

Koendjoengannya dipoelau Djawa ini ialah akan memperdalamkan studienja. Berhoebong dengan niatnja beliau telah mengadakan peroendingan dengan prof. dr W A. Mysberg tentang manoesia Solo [kepala dari Ngandong djoega mengadakan permoesjajaran dengan Dr. G. H. R. voo Koenigswald tentang pedapatan baroe dari pithe cantropus. Se bab pithe cantropus dari Djawa ada mempoenjai berhoebong dengan manoesia Peking.

Setelah mengoendjoengi poelau Djawa ia akan memperhatikan perdjalan dan kembali lagi ke Peking.

Meninggal mendadak

Pada hari Kamis siang tg 18,8 38 dikota Betawi (lama) telah terdjadi satoe hal jang amat menjedihkan.

Seorang nama Makay Leroen oerkl 60 tahoen bertinggal di Karang anjar minta pada toekang djaga gedong Javasche Bank bolehkah toeroet doedoek dibangkoenja toekang djaga tsb.

Setelah toean "M" tadi doedoek maka sekonjong koojong ia djatoeh terlantar Banjak orang jg datang dan ternjata bahwa toean M, tidak bereafas lagi. Roepanja kerdja hartverlamming.

Majatoja sekarang dibawa ke CBZ.

Menemoe barang-barang koeno

Disekiternja Goendi, sebelah Oetara Solo, demikian berita jg disampaikan kepada "Aneta" dari Bandoeng, oleh Dr GHR Koenigswald telah didapat barang barang koeno, antaranja beberapa gelang jg bentoeknja djika dibandingkan dengan bentoek jg telah didapat ada berlainan, satoe bentoek jg lain.

Gelang itoe diboat dari isi karang tridana, jang kebanjakan gelang itoe litjin dan ada lagi jg bertjorek. Oemoernja gelang gelang

itoe ditaksir soedah 2000 atau 3000 tahoen.

Selainnja didapat djoega beberapa kaloeng jg diboat dari isi karang.

Berhoebong dengan gelang terseboet maka dikabarkan bahwa barang seroepa itoe masih diboat di beberapa poelau dari Samodra Selatan.



Kaloe merasa kepala poesing, kaki tangan pegel, sakit dada, sakit pinggang dan l.l.s. lantas gosok dengan
OBAT BALSEM TJAP MATJAN
jang bisa ilangkén sakitnja dengan tjepet!

BISA DAPAT BELI DIANTERO TEMPAT

JOODKALIPILLEN
MATJAM BOENDER TELOR

Boewat:

1. membersihkan darah
2. entjik
3. asthma
4. oerak fakra

Didalam pipah isi 20 pil dengan atoran memakannja. Monster dari 100 pil djoemil franco djoemil, sabilah kerima keriman Postwissel dari f1,- kerdja:

N.V. BANDOENGSCHE KININE FABRIEK BANDOENG

Nationaal-Socialisme

Pada malam Selasa tanggal 15/8 28 jbl ini di Maison Versteeg Betawi dilangsungkan pertemoan dari NSB dengan mendengarkan pidatonya toean toean Graaf de Marchant et d'Ansembourg dan Van Geelkerken. Dosa doeanja seperti dikabarkan di dalam pers. datang dinegeri ini dan pada minggu jaug laloe mengadakan touroe ke seleroeh Soematra.

Pada hari Saptos jbl mereka datang di Djawa dan pada malam tersebut diatas telah diadakan pertemoan oentoe mendengarkan pidato pidato dari dosa pemoeke NSB itoe.

Perhatian besar sekali dan roenggang pertemoan diawasi dengan warna merah hitam dan Oranje, Blau. Poes dari fihak PID tidak ketinggalan menghadiri rapat tsb.

Setelah pemimpin NSB tjabang Betawi mengenalkan tetamoe dari Negeri Belanda tsb kepada hadirin maka toean Graaf de Marchant et d'Ansembourg madjos kemoesa oentoe moelai dengan pidatonya. Spr mengoraikan dasar dasar nationaal socialisme.

Spr moelai pidatonya dengan menerangkan bahwa pada djaman doeloe radja itoe adalah sebagai wakiloja dari semoesa kepentingan oemoem. Kemoedian dalam djaman revolutie Prantjia maka timboel aliran jg mengatakan bahwa tiap tiap manoesia itoe mendjadi pangabdij rajat, djadi djoeza radja. Tetapi orang pada itoe waktoe baloem mengetahoei, ap jg di namakan rajat itoe; mereka mengira bahwa rajat itoe diartikan sebagai persatoeanja politik.

Tetapi sekarang diberi arti baroe dengan timboelja facisme dan nationaal socialisme; rajat adalah boekau satoe partij politik akan tetapi perhoeboengan antara rajat oleh sebab bahasa dan tradie, satoe machloek Toehan. Kesedjahteraan rajat itoe adalah titah jg moelai dan tinggi, dengan dakoei oleh Toehan sebagai poesatja dari segala kekoetaan.

Dengan sendirinja tidak akan bertentangan dengan agama. Poen tidak akan bertentangan dengan geradja. Tetapi masin2 haroes tetap ditempat masing masing dan beroes saba soenggoeh soenggoeh memimpin orang orang yang telah diserbakan kepadanja.

janja tak sampai en . . . maoe dik. ta apa?

Tjinta dizaman materialisme sekarang ini, telah sebahagian besar beralih dari roehaniah kesarah toempoeakan barang.

Mestinja orang berkawin oentoe tjinta, kemoedian mendjadi kawin beate foeloes.

Dan . . . sapa berfoeloesica, merekalah jaug paling tjabang atas boeat berkawin karela tjintanja.

Lain zeekalie dengan orang jg minoen Bandrek-Bandoeng.

Sahabat en sahabat kami jg zaoch dimata maar dekat zeekalie dihati, mereka tjintakan kita boekan pada Orang Keloejoerannya, wel terhadap bandrek jaug toelen bemoenja.

Ini namanjatjinta sedjati saderreks! Tjinta perhoeboengan antara semangat dan semangat.

Maar . . . karena tjinta antara kita dan para saderreks ini dilakoe kanna dizaman materialisme poela, dizaman moderne kapitalisme, maka disatoe waktoe terpaesa djoeza tjinta jaug sedjati ini dipoes toeskan dengan soerat "talaq" bila wang belandja jaug 3 talen dilalokanna.

Terpaesa toeh?! . . . Sebab . . . zander "talen tiga" itoe, moengkin pela mpo Deblo memoetoeskan tali pertjintannja dengan tk bandrek.

Du, voorloopig theorienja Mr Maria Ullrich itoe tadi kita impansadja doeloe, selama menaati zamaari perhidjoepnja jaug biantang terang.

Diwaktoe bintang gelap, is ongechikt oentoe tjertitaku jg serba romantisch!

— Ja ef neen?!

Orang Keloejoeran

Selandjoetnja nationaal-socialisme beraksoed adanja bekerdja bersama sama antara kapital dan boeroeh, oentoe kepentingannja perhoeboengan rajat. Oentoe men tjapai ini lebih doeloe orang haroes menghargai pekerdjan tangan. Ini bisa dididik dengan megalakan dienst kerdja jg tertentoe. Selandjoetnja economie nationaal haroes diaotoer dengan menghoeboengkan cooperaties. Dalam lingkoengannja mempenejai hak sendiri dan berdiri sendiri dengan memberi wet wet goena lingkoengannja.

Dengan djalan ini tertjapainja soepnja keradjaan semoengkin dapat diloesar hal-hal ini.

Selandjoetnja spr menerangkan tentang perhoeboengannja antara kemerdekaan dan kekoesian.

Kemerdekaan agama dan kemerdekaan bergerak akan dihargai. Djoega kemerdekaan rajat sedapat moengkin dihormati, tetapi dalam soal ini ada batasnja. Kemerdekaan pers ada dibawah kepentingan oemoem. Tidak bisa dikatakan bahwa dalam stiat kepentingan oemoem itoe diganggoe oleh pers ataudangan djalan lajo. Tetapi boekau bermaksoed bahwa tidak ada seorangpon tidak boleh menerangkan pendapatannja. Hal itoe bisa terdjadi dalam beberapa matjam raden jg akan diadekan oleh nationaal socialisme.

Partij party politik dianggap prinsipiel membawa pah la bagi rajat. National socialisme bermaksoed meloes kekoesian seorang radja dan kembalinja kekoesian dari minster dan bestuurambteenaar. Ini bisa tertjapai dengan hilangoja partij partij politik dan parlement.

Djoega diterangkan tentang leiderschip. Spr berkata bahwa Radja setiap waktoe bisa berhak mengangkat pemimpin dan memejat dengan djalan langsoeng atau dengan soeara rajat.

Diterangkan poela dasar dasar uja dan achirnja dioerakan soebagaimana kebenaran baroe ini bisa ditjapainja.

Pidatonya spr pertama diterima dengan rioes ranal oleh hadirin.

Selandjoetnja spr jg kedoea diharap madjos kemoesa oentoe menerangkan special nationaal socialisme Nederland. Spr lebih doeloe memperingatkan oestjapan oestjapan dikeloarkan oleh Ir, Mussort arti nationaal-socialisme pertjaja kepada Toehan, tjinta kepada rajat dan taah air dan menghormati pamboeroehan.

Orang tidak oesah mendjadi anggota NSB oentoe menganoet faham ini; tetapi NSB menoeidjoepersatoean rajat Nederland, djadi mengakoei berhoeboengan rajat ke bangsa Nederland di Indie dan di Europa. Dengan tidak memakai nationaal-socialisme maka persatoean rajat Nederland tidak akan moengku tertjapai. Kesedjaraan satoean nationaal dan kekoesian haroes bisa dilibat dalam tiap perboean. Angan angan ini haroes hidoep dalam pendidikan dan dalam mjenjedarkan pemoeda dan disiarakan dalam pers, kesedjaraan film dan radio.

Sebeloemnja nationaal-socialisme dalam praktikknja bisa mentjapai maka terlebih doeloe roehaniah rajat Nederland haroes dirobah.

Spr memperingatkan kekalahanja NSB dalam pemilihan di Nederland dalam tahun jaug laloe. Sekarang NSB hendak berdjoeja oentoe pemilihan jg akan datang.

Pidatonya toean Van Geelkerken kerap kali diselangi dengan oestjapan "Hou Zee" dan pada achirnja poen disamboet dengan seroean "Hou Zee" jaug remi sekali.

Selandjoetnja didikan pause dimara diberi kesempatan oentoe bertanja. Banjak jg bertanja, tidak koeran ad 31 tertanjaan jg telah di djawab.

Sampai djam satoe malaw rapat ditoesep dengan berachir menaaji lagoe "Wilhelmus".

Pertanjaan pertanjaan itoe su taran lain tentang soal Jahodi, soal perkanja Van der Laeken, NSB dan Indo-European, onderwijs, NSB dalam Tweede Kamer dsloja.

Soerat kiriman

Disekeliling pemilihan lid Gemeenteraad Bandoeng

(oleh: Kemal Mahesja - Muslim)

Perdjoangan dan reboetan korsi dalam Gemeenteraad Bandoeng ada sangat menarik perhatian Masjarakat bangsa kita.

Sampai pada hari ini, perdjoangan itoe hampir selesai, dan Masjarakat telah mengenal dan dapat menentoes netapkan siapa jaug terpilih, jaug akan mendjadi djago dan penetekar dalam pertandjoangan moelot dan lidah diwaktoe jaug akan datang ini. Perkara ini tidak akan kami pandjangan disini.

Adalah jaug sangat menarik perhatian kami, ialah akibat jaug ditinggalkan oleh perdjoangan pemilihan itoe, jaug telah mengeroehkan oedara Masjarakat Muslimin choesos di kota Bandoeng.

Sehari sebeloe berlakoe pemilihan itoe, tersiar beriboe riboe bulletin jaug kepalanja "200.000 Oemmat Islam Pendoeoek Gemeente Bandoeng", jaug segenap isioja poeloes mengandoe goegataan dan hinaan terhadap seboeah organisatie ialah Partai Indonesia Raya (Parindra).

Bulletin jaug tersiar itoe, jaug katanja atas nama Rajat Kaoem Moeslimin, adalah sangat mengemparkan segenap djentera masjarakat bangsa kita teroetama dalam kalangan kaoem Moeslimin sendiri. Poeloesan soeara dan moelot jaug bertanja kepada kita, jaug kesemoeanja pertanjaan itoe adalah meminta keterangan: "siapa dan atas nama sapa orang menjarkan bulletin jaug sangat hina itoe?!"

Oleh karena kita sendiri tidak tahoe dan tidak tjampoer tangan dalam perkara ini, maka disini telah sepatoe-patoetaja djika kambersama ini, mengemoekkan sepetah doea kata, hingga karena jaug toelisan kita ini mendjadi ketegangan dan djawaban kepada orang jaug berkepentingan, teroetama "Parindra" sendiri adanja.

Sjabdan, bulletin jaug disiarakan (katanja) atasnama Rajat kaoem Moeslimin itoe adalah bohong dan omong kosong dan satoe sikap dan perboean jaug sangat sembrono dan sia sia sekali, sebab djangan kan rajat Islam biasa [awan] sebahagian besar pemimpin oemmat Islam tidak mengetahoei dalam perkara ini. Njata bahwa perboean itoe timboel dari orang jaug gila hormat dan pugket, terang kelakoe jaug begitoe terbit dari orang jaug rendah boedi bahassanja jaug telah mengambil nama Islam jaug soetji boeat sedjita nafsonja.

Ja tidak bisa memboeat bedaan antara "organisasi Partai" dengan orang jaug menganoet organisasi itoe. Ia telah mentjela dan menanam bibit keboetjian terhadap masjarakat rajat pada Parindra, karena katanja penghinaan kepada Islam teroetama datangoja dari rang Parindra sendiri.

Ia telah membongkar kembali, dengan mengasih ingat kepada rajat, tentang perboean Siti Soemandari os, jaug telah meminta maaf itoe, jaug roepnja orang ini, sangat boeta dalam perkara ilmoeh ahlak dalam Islam.

Kita peringatkan disini, bahwa Rasoolallah sendiri dalam peperangan dengan laeom kafir Qoraish diwaktoe kaoem kafir qoraish terawao, dan mengakoe kesalahannja maka orang itoe dilepaskan (dimerdekakan) oleh Rasoolallah saw.

Maka njatslah perboean dan goegataan kepada Siti Soemandari jaug telah mengakoe kesalahannja itoe, tidak ada dalam schlaq Islam adanja.

Kita bertanja bersama ini, apakah perboean jaug begitoe dengan sepakatnja "Comite Oemmat Islam", jaug tergaboeng dalamnja tidak koerang dari 34 perkoempoe lae, atau tidak. Kalau tidak, kita menoeoggoe sikap dari komite oemmat Islam, terhadap orang jaug memboeat kelakoean jaugdemikian, karena "adres peasangkae" orang adalah atas moefakatnja komite oemmat Islam adanja.

Kepada "Parindra" kita mengharap dan pertjaja, dengan ketegangan ini, bahwa djanganlah toean toean menjangka jaug perboean atau dan siaran bulletin itoe timboel dari soeara oemmat Islam, tetapi adalah kelakoean satoe doea orang jaug sangat rendah boedi kasar adab, dan Mehi Soetjilah Islam dalam perkara ini.

Dan njatalah, bahwa angka 200.000 oemmat Islam itoe (jaug baloem dapat kita akoei kebenarannja) hanja "436 orang" jaug dapat terpoeskau dan terpikat oleh penarikan bulletin jaug sangat kasar itoe.

Achirnja kita menoeoggoe djawaban dari: Comite Oemmat Islam Bandoeng dalam perkara ini.

Toean soedah kirim Postw's sel pada Adm. Ber. Pri.?

Spoeet & Spel

Competitie Persib di Tegallega.

Hari Saptos tanggal 20-8-'38. Main ke satoe Marapi 3 contra Singgalang 3, wasit t. Karnapoer wita.

Main ke doea Rea I contra Sisp I wasit t. Z Arifin.

Hari Minggu tanggal 21-8-'38, Soenda II contra Ran II, wasit t. Tarmidi.

Main ke doea Singgalang I contra Opi I, wasit H. Alex.

Hari Rebo tanggal 24-8-'38, Diana contra Siap II, wasit toean Ateng.

Toean S. di . . .

Toean poenja soerat kita terima baik.

Perkara artikel "waug rati-joen doenia" toeloeng toean djelaskan lagi, tapi diharap ringkas ditoehs, pandjag maksoednja, agar sedap db andreknja.

Pergerakan Cooperatie itoe berazas soeka bekerdja bersama sama dengan pehak kekoesian, dengan memasoeki dewan dewan perwakilan, sedang Non Cooperatie ada sebaliknja.

Demikianlah ringkasnja djawaban kita terhadap pertanjaan toean.

Selain dari itoe kita menanti toendjoangan abonne baroe dari daerah toean.

Terima kasih!

Toean A. Munaf Groot.

Kita sendiri mendapat tawaran, lagi diichtarkan.

—o—

dekkani oleh Rasoolallah saw. Maka njatslah perboean dan goegataan kepada Siti Soemandari jaug telah mengakoe kesalahannja itoe, tidak ada dalam schlaq Islam adanja.

Kita bertanja bersama ini, apakah perboean jaug begitoe dengan sepakatnja "Comite Oemmat Islam", jaug tergaboeng dalamnja tidak koerang dari 34 perkoempoe lae, atau tidak. Kalau tidak, kita menoeoggoe sikap dari komite oemmat Islam, terhadap orang jaug memboeat kelakoean jaugdemikian, karena "adres peasangkae" orang adalah atas moefakatnja komite oemmat Islam adanja.

Kepada "Parindra" kita mengharap dan pertjaja, dengan ketegangan ini, bahwa djanganlah toean toean menjangka jaug perboean atau dan siaran bulletin itoe timboel dari soeara oemmat Islam, tetapi adalah kelakoean satoe doea orang jaug sangat rendah boedi kasar adab, dan Mehi Soetjilah Islam dalam perkara ini.

Dan njatalah, bahwa angka 200.000 oemmat Islam itoe (jaug baloem dapat kita akoei kebenarannja) hanja "436 orang" jaug dapat terpoeskau dan terpikat oleh penarikan bulletin jaug sangat kasar itoe.

Achirnja kita menoeoggoe djawaban dari: Comite Oemmat Islam Bandoeng dalam perkara ini.

Toean soedah kirim Postw's sel pada Adm. Ber. Pri.?

Spoeet & Spel

Competitie Persib di Tegallega.

Hari Saptos tanggal 20-8-'38. Main ke satoe Marapi 3 contra Singgalang 3, wasit t. Karnapoer wita.

Main ke doea Rea I contra Sisp I wasit t. Z Arifin.

Hari Minggu tanggal 21-8-'38, Soenda II contra Ran II, wasit t. Tarmidi.

Main ke doea Singgalang I contra Opi I, wasit H. Alex.

Hari Rebo tanggal 24-8-'38, Diana contra Siap II, wasit toean Ateng.

Toean S. di . . .

Toean poenja soerat kita terima baik.

Perkara artikel "waug rati-joen doenia" toeloeng toean djelaskan lagi, tapi diharap ringkas ditoehs, pandjag maksoednja, agar sedap db andreknja.

Pergerakan Cooperatie itoe berazas soeka bekerdja bersama sama dengan pehak kekoesian, dengan memasoeki dewan dewan perwakilan, sedang Non Cooperatie ada sebaliknja.

Demikianlah ringkasnja djawaban kita terhadap pertanjaan toean.

Selain dari itoe kita menanti toendjoangan abonne baroe dari daerah toean.

Terima kasih!

Toean A. Munaf Groot.

Kita sendiri mendapat tawaran, lagi diichtarkan.

—o—

Tadi Malam

Alweer . . . membalas soerat

Tadi malam kita kembali dapat order haroes membalas satoe soeratnja sahabat kami jaug maha karib.

Demikianlah boenjinja:

SOERAT KIRIMAN

Nebeng "Berpri"?

Kemaren hari rebo kita iseng tjari hawa menoeidjo ke Oude Kerkhofweg 16 dengan berkawan 2 orang jaug kesemoeanja berkoet jaug bertanda, memake tjap, doesoem (agak kemaloe-maloean dan serba takoet).

Jaug djmaksoed dari roemah, seugadja ke Oudekerkhofweg 16 itoe, pertama ketajihan minoen bandrek, kedoesa maoe taoe uitslagnja pilih ban gemeenteraadsleden jaug dibereboetkan oleh jaug berkepentingan. Lantaran sehabis kerdja, sepoelangnja keroemah "Berpri" berkoet toean jaug bandreknja tidak nampak di tepan mata.

"Ngelojoer kemaotakah Orang Keloejoeran itoe"? taja kita didalam hati. Toenggoe poenja toenggoe sampe djam setengah lima, "Berpri" misih bloe nampak.

Saking keselinja menoeoggoe-toenggoe, tik sibar lagi pergilah sambil mengadjak kawan (mangkanya mengadjak kawan bermaksoed akan ndjewe "Berpri" lo).

Apa kata sedatengnja ke Oudekerkhofweg 16 itoe?

Tida lebih tida koerang, melainkan ngelojoer bertiga itoe, Nebeng Berpri dan Sinpas, jaug ada di aanplakbord diserambi moeka drukkerij Economij, sebab maoe taja kepada "Saudara Bakri" [kaloe liat podium saudara-lo) jaug ka betoelan keloesar boeng ingoes, kita ada maloe, maoe masoek keroengan adm. takoet, walupoen ditempat itoe ada orang berbedan gemoek pake saroen tenoen merah dan berdasja merah poela.

— Kenapa diam sadja? menanja seorang kawan.

+ Maloe dan takoet sahoet kita, — Bisa djadi je abonne tebang makanja serba maloe en takoet mah, mengoelangi kawan kita itoe.

+ Neen hoor! liat ini Kwitentjena tanggal 31-7-'38 boeat bagian Augustus '38 soedah bajat.

— Kerapa dan, sebahnja, takoet dan maloe? en toeh je wadjib menegor, sebab kita ada hak? menanja lain kawan.

+ Betoe! adanja hak boeat menegor, tapi tetap merasa maloe, se oab sebahnja, bolehlah di lain waktoe kita koepas disoerat kabar ini, tjika Toean Hoofdredactie mengidjinkan, ditentang adanja penjakit pemaloean dan penakoet jaug ada dibangsa kite sekarang bolehlah kita nebeng, membata Berpri dan Sinpas jaug ada di aanplakbord. Sadja, sahoet kite,

— Nepi ka kitoe doesoem? menedjek seorang kawan. Dengan ta'memperhatikan jaug mengedjek, kita batja Berpri dan Sinpas saperloenja sambil berdiri, srenta djam 5 u 40 u poelanglah dari tempat toekang bandrek itoe.

Diperjilanan poelang, walau kawan kita menjindir "nebeng fiat vrela mobil" jaug berarti, nebeng itoe bisa liat tidak bisa diambil, gembira lah hati kita, sebab memoenjai pengalaman ke doesoeman kita sendiri, jaug barangkali bisa dibikin stof oentoe harian ini.

Setjara origineel.

H. A. T. abonne no 773.

Tjimindi 18/8 - '38.

Sekianlah!

— Hé?! Apa machem sabats! Djangan, en tidak boleh zeekalie-kalie kerabat Berpri mempoenjai penjakit maloe hoor!

"Era mah koelir, ha jaug mah diset", niet?

Djangan koetar saderrek! Kita toeh selaloe bermottoe contant. Soeka mendjewe constant er amat soeka poela didjewe contant.

Kaloe bandrek dftang ditempat toean telat, djewerlah looper looper kita jaug m'bamboeng itoe!

Toean eugga bisa bertemoen dengan Orang Keloejoeran?

Speciaal persediaan makanan daging kambing.

Waroeng - Nasi

Moskeeweg 2A depan gedoeng Himpoenan Soedara Bandoeng.

Sate - Goele - Soep kambing Nasi goreng pake samin.

Dikerdjakan oleh spesial koki jaug soedah faham tentang masakan kambing.

Siapa Eigennarja?

Tentoe toean akan bisa mengenal kepadanja di itoe waroeng.

Tiongkok

Pertemporaannya pada pada panti Oetara dan Selatan dari soengai Yangtse masih teroes, sedang bangsa Japan leko kan daja oepaja boeat mendaratkan pasoean pada oe diknja soengai boeat berangkat ka Juichang pada pantai Selatan.

Kapal Kapal perang Japan dekat Kankow, pada oediknya Kiukiang, ini hari berlajar ke oediknya soengai dan membombardeer stellingen Tiongkok jang mendiaga pantai selatan dari soengai Yangtse dise belah oetara dari Ju'chang dekat Chi Hu [Danau Merah]. Semoea daja oepaja Japan boeat mendaratkan pasoean meroeroet komuni que Tiongkok di dibatalkan.

Penjerangan pembalasan dari bangsa Japan di Huangmei dipoe koel moendoer.

Sementara itoe bangsa Japan, setelah membetoelkan djembatan disepandjang djalan antara Chien shan dan Taihu, pada tg. 15 Agustus telah kirim vrechtant's jg penoeh pasoean Japan ka Taihu akan tetapi artillerie Tiongkok di bookit bookit telah membombardeer hebat pada bangsa Japan dan menimboelkan banjak korban.

Kawawan guerilla Tiongkok be kerdja aktif sekali disepandjang djalan spoor Tientsin—Pukow. Mi reka membikin penjerangan jang sekoenjoeng koenjoeng pada Tsinan.

Lebih djaoeh pasoean Tiongkok seteleh merampas poela spoorstation dari Tsinan.

Itoe station dibikin antjoer, se dang djalanja spoor pada beberpa tempat diroesak pada tempat jang padjang sekali.

Diwaktoe siang maka kawawan guerilla Tiongkok menjerang kota Tsinan jang di koeldingi tembok.

Djalan spoor antara Tawenkou dan Tsinan dibongkar sama sekali sedang beberapa djembatan antara Tawenkou dan Shaho djoea di roesak.

Djalan spoor antara Tientsin dan Pukow sekaraog practisch di berhentikan.

Lebih djaoeh djwartakan ada banjak djembatan antara Tientsin dan Tsangchow di Hopei Selatan jang dibikin antjoer, oleh mana bangsa Tionghoa djoea disana telah membikin berhenti sama sekali verkeernja.

Berheboeog dengan tindaknja kawawan guerilla Tionghoa sekarang spoorverkeer antara Peiping dan Tientsin diberhentikan.

SOVJET

Ambassadeur Sovjet Rusland di Tiongkok, Orelsky, meroeroet correspondent di Hongkong dari Nichi Shimbuu telah kirim ultimatum pada Chiang Kai Shek dalem mana antaranja diminta soepaja pasoean communist dimobiliseer oentoek membela Hankow dan bahwa adviseur militair dari Sowjet Rusland di Tiongkok jang akan mendapat opperbevel dari penjerangan militair Tiongkok

Meskipun dibantah, toch roepa nja telah dibikin perdjandjian resia antara maarschalk Chiang Kai Shek dan ambassadeur Sowjet Rusland di Tiongkok.

Iai perdjandjian batanja mengenggem :

Mana bisa berdjoepa, memang ia selaloe keloejoeran dengan ban dreknja.

Sajang, kaloe itoe hari toean nja pada orang jang montok jang memakai kain soetera merah en berdaai merah, barangkali bisa dapit taog dari padanja.

Perkara nebeg—nebeng djanngan dilakoekan boeat kedoea ka linja, sobbats!

Kata toean, saderreks itoe orang pemaloe. Tapi kenapa spesial boeat nebeg kaga poenja itoe maloe?!

Neen hoor, minoem bandrek tidak pantes diminoem tebung—tebung. Tiga cent satoe hari of 3 taleu seboelan toe toeh tak nan ti mereka djoeal mertoea, boekan?!

—Leres nopo mboten Mas!..

Kang Abang

1. Sowjet Rusland akan lever sedjata dan unitie pada Tiongkok. Lebih djaoeh akan diberikan militaire adviseurs pada Tiongkok.

2. Sebagai pembalasan dari djaas itoe maka maarschalk Chiang Kai Shek akan idzinkan bahwa akan dilever thee, kajeu dan minjak pada Rusland, sedang pada Sowjet Rusland akan diberikan concessie tanah tambang.

3. Chiang Kai Shek akan inziukan perdagangan jang merdeka antara Tiongkok, Turkestan bawahan Tiongkok dan Sovjet Rusland.

SPANJOL

Kabinetcrisis ini pagi telah berhenti oleh berhentinja Irujo, Baki seheu nationalisist jang diganti oleh Jose Moix, lid dari verenig de socialistische partij dari Catala nie dan berhentinja minister van arbeid Arguader, jang diganti oleh Thomas Bilbao (socialist).

Lain dari itoe soesoenanja kabinet tetap seperti doeloe. Ini atoeran memoetoes crisis dianggap sebagai kemenangan dari pemerintah.

Reuter A.I.D. kawatkan dari Madrid bahwa 10 orang meninggal doenia dan 23 mendapat loeka oleh karena kaem nationalisten telah membombardeer itoe kota se bagai pembalasan boeat peledakan jang kemarin dalam kota Universiteit.

Sedang pasoean Nationalist dan Republik perang heba: boeat dapatkan daerah daerah tambang jang kaja dikosililng Almaden, maka mesin mesin terbang Nationalist telah membombardeer poela tempat tempat pesisir di Middel landsche Zee

Lima mesin terbang bombardeer ment Nationalist telah lemparkan 26 bom pada Ross, antaraaja ada 6 bom jang menerbikkan kebakaran.

Anam orang mendapat loeka pada itoe penjeran an dari oedara.

Dari Barcelona balakangan diwar takan, bahwa ministerie van Oorlog Republik telah mengeloewar kan keterangan dalam mana diberi tahoean bahwa penjerangan Nationalist pada front Ebro beberapa kali dipoe koel moendoer dengan mana kaem nationalisten mendapat keroegian besar.

Lebih djaoeh diwartakan bahwa gerakan dari kaem Nationalisten pada front Estramadura djoea di tahankan dan bahwa pada beberapa tempat malahan kaem Nationalisten dipoe koel moendoer.

PALESTINA

Evening Standard mendengar kabar, bahwa pembijtaraan dari technische commissie jang tinggal empat belas hari di Palestina boeat mem pelajari keadaannya, akan menjabarkan, bahwa itoe rentjana boeat membagi Palestina menjadi tiga bagian telah dibatalkan.

Sekarang commissie Inggris akan voorstelkan boeat memberikan se bidang tanah pada bangsa Jahoe di jang besarnya tida lebih dari pada Groot London. Ini daerah pandjanganja 60 km dan lebarnya 15 km. dan loeasnja dari Tel Aviv di selatan sampe di Athliet di oetara.

Sembilan poeloe lima procent dari pendoeoeknja dalam itoe negeri jang ketjil ada terdiri dari bangsa Jahoe di sehingga percenta ge jang ketjil dari bangsa Arab bisa dipindahkan dengan moedah ke lain2 tempat.

Pada ini negeri Jahoe di jang ketjil akan diberikan hak zeltbestuur.

Pada lain pihak orang berpandangan bahwa bangsa Arab tida akan mendapat negeri sendiri. Dia dakannya negeri jang demikian, meroeroet itoe soerat kabar, berarti main dengan api.

AMERIRA

Pemimpin dari federatie kaem boeroeh di Amerika Serikat Frey, telah memberikan keterangan tentang pekerdjaan communisten di Amerika.

Demikianlah ia menerangkan, bahwa di New York telah diadakan vergadering vergadering resiah oleh communistische internationale.

Anggota anggotanja dengan me njamin sebagai kaem democraten dan republik tjoba dapatkan positif boeat dengan itoe bisa siarkau



Herstemming

Hari Rebo tg. 24 Augustus 1938 akan diadakan pilihan lagi oentoek 4 leden Gemeenteraad Bandoeng. Djago-djago dari Parindra & Copag adalah :

- Rd. Ajoe Oekon Sangkaningrat
Rd. Ir. Rooseno Soerjohadikoesoemo
Rd. Pandji Soeparjo
Rd. Ali Tirtosoewirjo
Djoko Said.

—o—

Beberapa roepa barang jg ditjoeri

J Ch D tinggal beroemah di Gang 'Souw Tjin Kio' No 108/8D di antara djam 1 dan 3 malam dengan memakai djalan memandjat tembok masoek djendela. jang itoe waktoe ada terkoentji, soedah di tjoeerinja roepa roepa barang jg harganja tida koerang dari f 200

Ketika itoe pentjoeri masoek ambil barang barang jg lebih banjak lagi, telah kelihatan oleh baboe jg itoe waktoe soedah mendjadi baboen dan baboe itoe laloe berte riak minta tolong.

Disebabkan teriakkan baboe tadi, itoe pentjoeri laloe melarikan diri dengan membawa barang barang jg sedjoemlah diatas itoe.

—o—

Terlaloeh iseng

Njonja N.J. tinggal beroemah di Kepatihaweg No. 12 kemarin di antara djam 3 dan 6 pagi pagu, dengan setjara diam diam sekali, ia poenja tafelklees, jg harganja tida koerang dari f 7.60 jg itoe waktoe loepa boeat disimpannya kedalam roemah, telah ditjoeri orang.

—o—

Setelah menggelapkan

teroes melarikan diri

DES Employe dari Slechterij 'Merbaboe' telah menerangkan ke pada politie bahwa seorang bernama S bekerdja sebagai rekening looper di Slachterij terseboet diatas bahwa didalam boelan Augustus jl. ia telah menggelapkan wang pendapatannya dari rekening jg ia telah tagihkan banjaknja f 19.31 S. setelahja membawa itoe oeng sampai sekarang tida poelang kembali.

—o—

Pasar Malem di Soemedang

Atas iniatief dari PPB, di aloen aloen Soemedang moelai dari tg. 29 Augustus sampe tg. 4 September jad, akan diadakan pasar malem jg pendapatannya ditentoeakan oentoek ASIB. Mevr. De Jong-school sanatorium oentoek orang orang jg sakit the. dll.

Dalam programma, ada terseboet tentoonstelling dari hasil keradji nan di roemah pertoeoedjoekan wa jang wang tari dari beberapa permainan rajat

—o—

communisme dalam semoea lapisan. Soedah tentoealah bahwa organa organa communist memprotest keras terhadap kepada ini keterangan.

Anti Nazi Bond di Hollywood ini hari telah mengeloewarkan keterangan jang officel, dengan mana toedoehan toedoehan dari commissie van onderzoek dari Congres bahwa itoe Bond meuro sympa thie dengan communisten, telah dibantah

Lebih djaoeh anggauta anggauta dari itoe commissie telah disering tentang hal, bahwa mereka telah oemoenkan ini toedoehan.

Ini ketersngan ditandai oleh Donald Odgen Stewart Acreen, Marian Spitzer dan Allan. Campbell.

TSJECHOSLOWAKIJE

Di Deutschland diadakan perse dian oentoek manoeuvres jang besar, maka djoea di Tsecho Slowakije soedah dimoelakan persediaan, oentoek manoeuvres.

Dengan diam diam maka ini hari orang orang boeat itoe telah dimobiliseer. Itoe manoeuvres kabarnya teroetama akan terdiri dari regimentsoefeningen.

Lebih djaoeh diwartakan, bahwa itoe manoeuvres akan dibatasi boeat tida bikin marah Deutschland.

—o—

Kedoeoedoean Perempoean Indonesia dalam hoekoem perkawinan

[Pedato Mr. Maria Ullfah Santoso dalam Congres Perempoean Indonesia ke III di Bandoeng 19)

Arbeidbeurs di Bandoeng

Tjataan dari jang ada minta perantaraanja Gemeentelijke Arbeidbeurs Bandoeng didalam boelan Juli 1938 ada seperti brikoeit :

Bangsa Eropoa ada 82 lelaki dan 23 perampoean, djoemblahnja sama sekali ada 105.

Bangsa Tionghoa ada 9 orang semoeanja ada lelaki.

Bangsa Indonesia terpladjar ada 98 lelaki dan 2 perampoean, djoemblahnja 100 orang; sementara jang tida terpladjar ada 166 lelaki dan 32 prampoean, hingga djoemblahnja ada 198 orang.

Djoemblah semoea jg minta pekerdjaan dengan perantaraanja Gemeentelijk Arbeidsbeurs ada 535 lelaki dan 57 permpoean

Lowongan pekerdjaan ada 171 dan di antaranja jg tertoeoeloe bissa ditempatkan (beroleh pekerdjaan bangsa Eropoa ada 24 orang Indonesia 61 dan Tionghoa 1 orang.

—o—

Bekas Kaptein

Jang tjoeorang

Kaptein WP van Beek doeloe pernah dikerdjaan pada Gewapen de Politie di Celebes pada tahoen 1928 Oleh Krijgsraad di Tjimahi telah dihoekoem empat tahoen pen djara disebabkan penggelapan oeng jng besarnja f 80.000.

Setelahja ia kembali dari pen djara laloe mendapat pekerdjaan poela pada Administratie dari Werk looheidsbestrijding jang sekaraog di over pada Steunfonds Bandoeng dengan mendapat galjih jang aguk tjoeoep.

Dasar ia poenja kelakoean selaloe berdjara tjoeorang sekaraog telah kenjataan, bahwa itoe orang dari milikoja Steunfonds terseboet telah menggelapkan oeng kasnja jang besarnja f 500.—

Meroeroet peperiksaan dari Officier van Justitie bahwa WP van B meneroekan oeng dari itoe perhimpoean moelai tahoea 1937, akan tetapi disebabkan itoe ketjoeangan olehnja telah dibajar kembali, sehingga pengeroesnja jg lain tida mendapat tahoe.

Djalan jang dipakai oleh itoe orang didalam penggelapannya, jaitoe dengan memakai kwitantie palsoe jang seroeapa dengan dari dokter gigi, dengan maksoed kwitantie mana seolah olah bewijs dari pembajaran orang orang jang sakit gigi, dari beberapa orang werkloozen jang besarnja f 500.—

Oleh sebab itoe perkara boekannya sadja perkara penggelapan, tapi djoea tentang pemaloean kwitantie [Valscheid in geschrifte] maka kapitein WP. van B soedah bajaran pasti akan dihadapkan pada Raad van Justitie oentoek kedoea kalinya.

—o—

SOAL SOELIT

MEMBATJA koran dengan LOEPA membajar oeng abonementnja, adalah satoe soal jang soekar boeat dimengerti

Djamoe Senindjong Gadoeng

(Orang boenting dan kentjing panas dilarang minoem). Ini djamoeh bergoena sekali boeat mendjaga KASEHATAN manoesia. Sebab selain bisa membersihkan darah, bisa menghilangkan segala penyakit linoe-linoe, pegel-pegel dan mengoewatkan semoea anggota badan.

Djajalah kasehatan Toean-toean dan Njonja-njonja. MINOEMLAH DJAMOE SENINDJONG GADOENG dari TOKO DJAMOE SIDOWARAS-v/h Toko Solo

bikinan Njonja TJIA JOE HOAT TJIKOEDAPATEUH 287 BANDOENG.



TJAP TJOKRO

Abdo: 1921

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGHE
- CLICHE'S
- STEMPEL
- VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN



Clichéfabriek TEL. 798

"FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

PRACTISCH - ECONOMISCH - TJE PET-SEHAT-SENTOUSA DAN HEMAT: DJIKA TOEAN - TOEAN GOENAKEN: AUTOBUS DIENST

TJAP - MATJAN

TRAJECT:

Tasikmalaja - Garoet - Malangbong - Bandoeng - Cheribon - Krawang V.V.

DJAM BERANGKAT:

BANDOENG - TASIKMALAJA

Via Tjiawi: 5,30, 7,30, 8,30, 10,30, 12, 2,30, 3,45.

Via Garoet: 6,30, 9,45, 11,45, 1,30, 4,30.

TASIKMALAJA - BANDOENG

Via Tjiawi: 4,50, 6, 7,35, 8,45, 10, 12,30, 2,30.

Via Garoet: 4,45, 6,45, 7,45, 10, 1,15.

Krawang-Bandoeng: 6,20 dan 2,30 Bandoeng-Krawang 9,30 11,50

GRATIS Satoe Auto Merk OPEL OLYMPIA-SEDAN

Siapa sadja jang bikin pakaian kepada:

Kleermaker Mas Sadak

BANDOENG Chineseche Voorstraat 15 a

Agentschap GARJET - Pandhuisstraat Gg Lio 6

akan trima SATOE SUCCES BON dengan GRATIS dari satoe ONDEAN jang besarnja f 4000.- terdiri dari 5 hoofdprijzen:

- satoe Auto Opel Olympia Sedan
- satoe Modern Radio-toestel atau Motorfiets
- satoe Salon Ameublement
- satoe Radio-toestel
- satoe Eetkamer Ameublement dan 800 prjizen.

Akan diboea dibawah pimpinan Notaris W. H. J. N. van Buuren Soerbaja pada tanggal-tanggal: 15 September '38 - 15 October '38 - 15 November '38 - 15 December '38 - dan 15 Januari 1939

Pakean jang netjis, adalah gambarnia deradjat dan kehormatan toean!

Mode jang tjetjok segala sesoe toenja, adalah di Kleermaker:

Mode !

I. SOEDIA

Achter Passarstraat No. 2 BANDOENG

NATUURLIJKE GENEESWIJZE

VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1064 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoos pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**

Seperti

Wasir (Aambeien), Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloeati, Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat) dan laen-laen. Semoea penjakit di obatin, tida dipotong (zonder operatie), saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean-toean dan Sobat-sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laot).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota, OBAT-OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS. NADRUK VERBODEN.

3 DJEMDOLAN

PANGGANG AJAM JAVA KAART BANTENG



SOJAFABRIEK Ouw KANG PIAN

TEL. 189 BANDOENG

Inilah ketjap jang paling baik

Tjap PANGGANG AJAM dan Tjap SAPI

Kalau mae pake TAFEL SOJA tjoba ambil tjap **JAVA KAART** tentoe memoenskan, Djangan mae di kasi laen merk.

SHANGHAI OPTICAL Co.

Gediplomeerd Opticien

PASAR - BAROE 33 - BANDOENG

Adres jang terkenal di seloeroe Indonesia.

Toko Katja - Mata jang paling baik dan boleh di pertjaja, preksa mata di lakoeken dengan pertjoema zondor bajat apa-apa dengan trima receipt dokter.

Sedia segala matjem katja mata dengan harga bersaingan.



Djamoe Tjap Doea Keris.

KELOEWARAN

Mevr. LIE TJOE DJOAN

Tjikoedapateuh 285 - BANDOENG

Terbikin menoeroet receipt toeroenan Leloehoer, terkenal dari kemandjoerannja boeat bikin baik roepa-roepa penjakit: lelaki, prampoean dan anak-anak. Semoea Djamoer dari kita ada dibawah penilikan Dr. R. Room Bandoeng, dalem botol atawa pakjes ada terlampir Verklaringnja.

Poeper-poeper TJAP DOEA KERIS soedsh di priksa oleh Dr H Heerdjan Bandoeng, menerangkan bahan-bahannja sama sekali tida mengandoeng rasioen timah. Djika di pake pagi sore bisa bikin BERSIH dan HALOES koelit, arenta baik boeat kesehatan.

Prijscourant gratis kalau minta.

Radio NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr. Saptoe 20 Aug. '38

Bandoeng II 103 M, Batavia II 190 M

11 - siang Ketjapi Orkest, Poesaka*

1 - , Lagoe gambang kromong

1 30 , Lagoe Gamelan Djawa

2 - , Toetoep

PMH 45 M Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M

5 - sore Stutio Orkest

6 30 , Soera Nji Resna

6 45 , Mondharmonica band

7 40 , Berita soerat chabar dan chabar dagang

8 - , Belloni deogan Orkesta

8 06 , Radio Hoorspel

9 - , Wajang Keelit Poerwa raras

1 - , malam toetoep.

Minggoe 21 Ang: '38

PMH 45 M Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M

9 - pagi W. heimus

9 03 , H wajan Barat

9 30 , Gamelan Dj. w.

9 45 , Tonghoa Cinema

0 - , D hoeboengka deng G d g Museum di Batavia auto gamelan Soera dan Ku's vereeniging, Warsari

12 30 siang tudu Orkest

2 - , toetoep.

5 - sore Hawaiiaband, The Alo ba Tuners*

6 - , Kepandoean dioeroes oleh K. B. I

6 45 , Gambang Kromong

7 05 , Gamelan Soenda

7 35 , Lagoe krontjong tiada di njanjikan

7 55 , Berita sport dan soerat chabar (djika ada)

8 - , Lagoe Djawa Langen drijan

8 30 , Pembitjaraan tentang boe boe batjean

9 - , Krontjong Orkes, Aroma*

10 30 , Lagoe Seberang oleh, Persatoean Minangka bau*

11 30 malam toetoep.

PMN 29 M

11 - malam Persatoean Minang kabau

12 - , toetoep

Seuen 22 Au. '38

PMH 45 M Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M

5 - sore Laz e oe toek anak2 Tonghoa

5 20 , Lagoe Dola an Djawa

5 40 , Concert krontjong dan stamboel

6 20 , Arab modern

6 40 , Mana soeka

- 7 40 , Berita soerat chabar dan chabar dagang
- 8 - , Mendjadjah tansh Timoer
- 8 40 , Pemandangan Oemcem (Persoverzibht)
- 9 - , Gamelan Soenda dari Ka boepateu Bandoeng
- 11 30 malam toetoep
- PMN 29 M.
- 11 - malam Gamboes Orkest, Rozen*
- 12 - , toetoep.
- VORO BATAVIA.
- Golfengte 105.26 M.
- Saptoe 20 Aug.
- 5 - sore Lagoe Soenda
- 5 30 , Lagoe Arab modern
- 6 - , Lagoe Melajoe Seberang
- 6 30 , Pembatjan soerat kabar
- 7 - , Lagoe Djawa
- 8 - , Radio Tooneel
- 12 - malam toetoep.
- Minggoe 21 Aug. '38
- 7 - pagi Lagoe Djawa
- 8 - , Gambang Kromong
- 11 - , Krontjong Orkest
- 2 - , Toetoep.
- 5 - , Lagoe Soenda
- 5 30 , Tjong Hwa modern
- 6 - , Lagoe Arab
- 6 30 , Lagoe Krontjong dan stamboel
- 7 - , Motjopit
- 7 45 , Penjawaban soerat dan rapport oleh pengerooes
- 8 - , Lagoe Djawa
- 8 30 , Lagoe Melajoe
- 9 - , Orkest Belloni
- 9 30 , Lagoe Ambon
- 10 - malam toetoep
- Senen 22 Aug '38
- 7 - pagi Lagoe Krontjong dan stamboel
- 7 30 , Lagoe Soenda
- 8 30 , berhenti.
- 12 - siang Lagoe Djawa
- 12 30 , Lagoe Ambon
- 1 - , Lagoe Hindoestan
- 1 30 , Lagoe Melajoe
- 2 - siang toetoep.
- 5 - sore Lagoe Tjong Hwa
- 5 30 , Lagoe Djawa
- 6 - , Lagoe Arab
- 6 30 , Pembatjan soerat kabar
- 7 - , Lagoe Hawaiian oleh David Kaili & Queeni
- 7 30 , Lagoe Soenda
- 8 - , Ketjapi-Orkest
- 11 - malam toetoep
- VORL
- Golfi, 107.53 Meter
- Saptoe 20 Aug
- 5 - sore Lagoe Djawa
- 5 30 , Lagoe Soenda
- 6 - , Lagoe Anekawarna
- 5 30 , Berhenti.
- 7 - , Berita s.k. Indonesia
- 7 25 , Lagoe Melajoe
- 7 45 , Berita s.k. Soenda
- 8 - , Lagoe Djawa
- 8 30 , Tjempoeng Orkest terp oleh t Asmita
- 12 - malam toetoep.
- Minggoe 21 18 Aug.
- 8 30 pagi Siteran oleh perh Mardj Bekso Iromo
- 2 - , Toetoep
- 5 - sore Lagoe Djawa
- 5 30 , Lagoe Soenda
- 6 - , Lagoe Melajoe
- 6 30 , Berhenti.
- 7 - , Berita s.k. dan sport (djika ada)
- 7 15 , Lagoe Soenda
- 7 45 , Lagoe Djawa
- 8 15 , Lagoe Ambon
- 8 30 , Krontjong Orkest dari M V. Sentjaki
- 12 - , Toetoep.
- Senen 22 Aug.
- 5 - sore Padvindersuurtje terp.
- 6 - , Lagoe Soenda
- 6 30 , Berhenti
- 7 - , Berita s.k. Indonesia
- 7 15 , Lagoe Ambon
- 7 30 , Berita s.k. Soenda
- 7 45 , Berita pengerooes
- 8 05 , Lagoe Soenda
- 8 45 , Pidato tentang, De ge varen ener gasoorlog*
- 8 30 , Lagoe Hawaiian
- 9 15 , Lagoe Djawa
- 9 45 , Lagoe Anekawarna
- 10 - , Toetoep